

Hasil yang dituai pembalap Polygon Sweet Nice (PSN) putri Dahlina Rosyida selama mengikuti kompetisi di Eropa belum maksimal. Namun pembalap asal Lamongan itu berharap bisa untuk mengikuti kejuaraan dunia di Jerman 26-29 September.

Untuk bisa mengikuti ajang tersebut, harus melalui jalur yang sudah ditetapkan oleh Union Cycleste Internationale (UCI/ badan balap sepeda dunia). Sementara kriteria yang ditetapkan UCI pembalap harus bisa memiliki ranking berdasarkan poin.

Pembalap yang akrab disapa Nana itu hingga kini belum memiliki poin. Hal ini tak lepas dari keikutsertaannya mengikuti kompetisi di Eropa yang sudah berjalan sejak November 2006. Sedangkan Nana datang pada bulan Agustus dan poinnya sudah pasti jauh tertinggal dengan pembalap lain. Alhasil untuk bisa mengikuti ajang kejuaraan dunia hanya berharap melalui wild card.

Seperti yang disampaikan Direktur PSN Harijanto Tjondrokusumo keikutsertaan Nana hanya bisa diperjuangkan melalui PB ISSI. "Gak bisa kalau tidak didaftarkan negara. Di Indonesia hanya bisa melalui PB ISSI yang berhak mendaftarkan. Klub tidak berhak mendaftarkan meski memiliki peringkat," terang Harijanto, Kamis (12/9). Meskipun PB memerjuangkan, tidak serta merta pembalap asal Lamongan itu langsung terbang ke Jerman.

Harijanto mengakui ada beberapa hal yang bisa menjegal Nana, salah satunya adalah ranking yang dimilikinya. Namun ada celah yang bisa melempangkan jalannya mengikuti kejuaraan dunia dengan meraih wild card. Wild card diberikan kepada negara yang memiliki pembalap berprospek dan belum pernah berpartisipasi di ajang kejuaraan dunia. Sementara Nana belum pernah tampil disana.

"Ini celah yang bisa dimanfaatkan untuk melobi UCI," aku Harijanto. Sekalipun Nana berhasil mengikuti kejuaraan dunia, Harijanto tidak langsung mematok target. Hal ini tak lepas dari kiprah Nana di Eropa yang baru satu bulan mengikuti kompetisi. Sementara kompetisi UCI baru diikuti dua kali Holland Hills Cassic dan Holland Ladies Tour.

Secara terpisah Nana masih mengungkapkan keinginannya mengikuti kejuaraan dunia. Dalam

Nana Berharap Uluran PB ISSI

Written by Polygon Sweet Nice Admin

Friday, 14 September 2007 15:21 - Last Updated Monday, 09 November 2009 12:11

imel yang dikirim kepada RADAR Surabaya Kamis dini hari kemarin, Nana masih berharap bisa mengikuti kejuaraan dunia. "Tentunya keinginan saya bisa ikut. Tapi saya juga tahu diri, karena semuanya juga kembali pada PB ISSI," terangnya melalui imel.